

Dank am Ende der Legislaturperiode 2013 - 2017

anlässlich des Apéros am Schlussevent für Behörden und Kader (inkl. Partner/innen) der EG Zuchwil

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Gäste

Lassen Sie mich am Ende dieser Legislatur noch Danke sagen:

Herzlichen Dank allen Gemeinderätinnen und Gemeinderäten OM und EM für die konstruktive Mitarbeit während der vergangenen 4 Jahre. In meinen Dank schliesse ich alle Kommissionsmitglieder und die Funktionärinnen und Funktionäre der EG Zuchwil mit ein.

Ebenso danke ich dem Kader und sämtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Gemeinde Zuchwil.

Jedoch ein besonderes Dankeschön gehört unseren Partnerinnen und Partnern:

-  Sie mussten etliche Abende auf unsere Anwesenheit zu Hause verzichten oder kamen nicht umhin, alleine ins Theater oder an ein Konzert zu gehen.
-  Sie mussten vermutlich manchmal als sogenannte „Blitzableiter“ herhalten.
-  Sie gaben uns oft den nötigen, wertvollen Rückhalt in verzwickten Situationen.
-  Ev. waren sie gar unsere wichtigsten Ratgeber und/oder Kritiker.

Aus all diesen Gründen haben sie eine Rose als Wertschätzung verdient.

Vielen Dank.